

Pomperlbuam-Vizepräsident Lukas Wagner (2.v.l.) übergibt einen Spendenscheck über 9000 Euro an die Freunde des neunjährigen Nico: (v.l.) Markus Waßer, Andreas Naser und Helmut Urmann. - Foto: red

Pomperlbuam spenden für krebskranken Nico

9000 Euro bei Benefizveranstaltung gesammelt

Bad Griesbach. Wieder einmal haben die Pomperibuam bewiesen, dass sie nicht nur für Sport und Spaß stehen, sondern sich auch immer wieder für andere einsetzen. So hat der Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub im vergangenen Herbst eine Benefizveranstaltung für den neunjährigen Nico organisiert und Spenden gesammelt. Stolze 9000 Euro sind zusammengekommen und können nun für ein spezielles Tumor-Medikament, das dem krebskranken Buben helfen soll, eingesetzt

"Wir wurden gefragt, ob wir helfen können", blickt Gerhard Rieger, der Präsident der Pomperlbuam, zurück. Für die Bad Griesbacher Bayern-Fans war es eine Selbstverständlichkeit, zu helfen. Und so kam die Idee einer Benefizveranstaltung ins Spiel. Der

werden.

2001 Mitglieder starke Verein organisierte daraufini im Oktober eine schwungvolle 80er-, 90erund 2000er-Party in der ASC-Stockhalle, zu der etwa 500 Besucher kamen. Eintrittsgelder, Einnahmen aus dem Verkauf und viele Privatspenden wurden gesammelt. "Dazu kamen auch noch größere Spenden von heimischen Unternehmen", berichtet der Präsident und bedankt sich bei allen Unterstützern der Aktion.

Die Pomperlbuam konnten damit insgesamt 9000 Euro sammeln, die Vizepräsident Lukas Wagnernun an Freunde der Familie übergab. Das Geld wird für eine spezielle Tumor-Therapie für Nicoverwendet. Er leidet an einer sehr seltenen und unheilbaren Krebsart. Die Familie setzt alle Hoffnung auf ein spezielles Medikament, das allerdings nicht von

den Krankenkassen bezahlt wird und sehr teuer ist. "Ich hoffe, wir können zumindest einen kleinen Beitrag leisten, damit es Nico gut geht", wünschte sich Lukas Wagner im Namen des Vereins bei der Spendenübergabe.

Neben vielen Privatspendern haben auch viele Unternehmen aus der Region gespendet: Sonnleitner Holzbauwerke GmbH & Co KG, Micro Epsilon, Tattoo Circle Passau, Marco Reinhard-Network2. Eder Brunnenbau GmbH. Brauerei Hacklberg, Black and White Dancers, Mister T. Millenium Visions GmbH, Venus Befestigungstechnik, Veranstaltungsservice A-Z. Busunternehmen Altmannsberger, LTS Licht- und Tontechnik Steinhuber, Bäckerei Wagner, EMAH Events, Volksfestverein Karpfham, VR-Bank Vilshofen-Pocking.